

Les personnes que l'on croise restent toujours un peu insolites pour un nassara (blanc en mooré) :

- une femme parcourant la brousse avec une série de récipients sur la tête
- un groupe de jeunes filles ramenant dans des bidons l'eau du forage jusqu'à la maison
- quelques femmes qui lavent leur linge sale aux abords d'un bouli
- une femme à pied accompagnée d'une charette tirée par un âne, sortis de nulle part (!) en pleine brousse sahélienne
- un maçon prenant la/sa pause, devant un mur encore "frais"

{gallery}lau-marc/200903/yalogo/ylg-personnages{/gallery}